

Pressemitteilung pressestelle@skpfcw.de

Vorstandsstab Sarah Langbein Tel. 07231/99-3030 Fax 07231/99-163030 E-Mail sarah.langbein@skpfcw.de 17.01.2024

Sparkasse in Wiernsheim nimmt ihre vorläufige Container-Filiale in Betrieb

Gut 9 Wochen nach der Geldautomaten-Sprengung in der Sparkassen-Geschäftsstelle Wiernsheim in der Nacht auf Samstag, den 11. November 2023, nimmt die Sparkasse ihre vorläufige Container-Filiale in Betrieb. Diese hat ihren Standort ebenso unmittelbar bei den Herrschaftsgärten 3 in Wiernsheim.

Die Tat Mitte November hinterließ – im wahrsten Sinne des Wortes – ihre sichtbaren Spuren und macht u. a. die Geschäftsleitung und Mitarbeitenden der Filialdirektion Niefern Heimsheim, der die Geschäftsstelle Wiernsheim organisatorisch zugeordnet ist, noch immer sehr betroffen. Das Sparkassenteam ist daher besonders dankbar für die große Unterstützung, die es in den Stunden und auch Wochen nach der Tat durch unterschiedlichste Beteiligte erfahren hat. Schließlich ist dieses besondere Engagement ein beispielgebendes Zeichen für Zivilcourage und Hilfsbereitschaft.

Die Räumlichkeiten der Sparkassenfiliale in Wiernsheim – von den Technikgeräten im Selbstbedienungsbereich über die gesamte Inneneinrichtung bis hin zu den Glasfassaden am Eingang – sind durch die Sprengung im Erdgeschoss völlig zerstört. Die Höhe des Sachschadens kann noch nicht abschließend beziffert werden. Die Mitarbeitenden der Geschäftsstelle wurden seither in anderen Filialen eingesetzt. Kundinnen und Kunden der Geschäftsstelle in Wiernsheim konnten zwischenzeitlich den Geldausgabeautomaten der Volksbankfiliale in Wiernsheim nutzen. Dafür wurde zwischen der Volksbank pur und der Sparkasse Pforzheim Calw eine Kooperation abgeschlossen.

Mit Blick nach vorne war es der Geschäftsleitung der Sparkasse besonders wichtig, mit dem bekannten Sparkassen-Beratungsteam und vollumfänglicher Technik schnellstmöglich wieder persönlich vor Ort vertreten zu sein. Daher ist die Freude darüber besonders groß, dass die vorläufige Container-Filiale in Wiernsheim bereits heute, am 17. Januar 2024, in Betrieb geht. Dies war u. a. auch Dank der guten Zusammenarbeit mit der Gemeindeverwaltung vor Ort so kurzfristig möglich. So sind 6 Container aufgestellt, davon 3 Container für das Beratungs-Team vor Ort, 2 Container für Dienstleistungen im Bereich Kasse/Service und 1 Technikcontainer.

Währenddessen sind die Sanierungsarbeiten in der Geschäftsstelle in vollem Gange. Wie lange die Arbeiten andauern, kann noch nicht abschließend gesagt werden.